

K u l t u r d i e n s t d e r S t a d t W i e n

(Beilage zur "Rathaus-Korrespondenz")

27. Oktober 1947

Blatt 452

Nachruf für Hofrat Dr. Eugen Antoine

Am 15. Oktober ist der 67 jährige Schriftsteller Hofrat Dr. Eugen Antoine einem Herzschlag erlegen. Dr. Antoine, der einer alten und angesehenen Wiener Familie entstammte, war in den geistig und kulturell interessierten Kreisen unseres Landes eine bekannte und geschätzte Erscheinung. Ursprünglich Bibliothekar an der Universität Wien und später Leiter der Bücherei des Ministeriums für Soziale Verwaltung ging er früh in Pension und lebte seither ausschließlich seinen künstlerischen und wissenschaftlichen Interessen. Seinen umfassenden philosophischen und philologischen Studien sind meisterhafte Übersetzungen aus der spanischen Literatur zu verdanken, sowie zahlreiche Vorträge und Aufsätze über Grillparzer, Nestroy, Strindberg usw. Auch als Feuilletonist und Essayist erwarb er sich einen hervorragenden Ruf. Mit Dr. Antoine geht eine Persönlichkeit verloren, die die Schau eines Weltbürgers mit spezifisch österreichischer Geisteshaltung zu vereinen wußte.